



ととろろ 土都楼便り 8月号

うだるような猛暑が続いていますが、土都楼のベランダでトマトや向日葵達が生き生きと空を仰ぐ様子は夏らしい力強さを感じられます。施設の中では常に空調管理されていますが、居室内エアコンの温度調整には更に気を配り体調管理をしています。施設では、「受診用水筒」を購入し、こまめな水分補給への促しをしていますので、ご家族様が受診時対応される場合も、むせやすい方の確認が必要ですが、ぜひ水分補給へのご対応をお願い致します。重ねて、新型コロナウイルスが猛威を振るい、特に延岡市では激増していることから油断できない状況となりましたので7月に企画していた『ハーモニカ演奏』のイベントは、残念ながら先送りすることに致しました。事前予告もないまま、急遽面会時間を30分から15分に短縮判断したことを、この場を借りてお詫びをお伝えすると同時にご理解とご協力をお願い致します。感染症は収束には至りませんので、感染状況に応じ今後も予測なく感染対策を強化することもあろうかと思いますが、ご利用者様の安全管理には常にアンテナを張り努めて参りますのでご了承ください。【施設長 矢野由香里】



おたんじょうびが
おめでとう
ございます。 8月生まれ

8月は3名の方がお誕
生日を迎えられます。
変わらずお元気でいて
ください。

あちね〜 たまには短時間ですが、
屋上に出て気分転換してます。



4月に蒔いた種が次々に開花しました。
涼しい時間を利用して、一生懸命に水まきを
してくれました。



七夕に向けて入居者の方達で丁寧に
飾りつけをし、その後思い思いの願い事を
短冊にこめられました。

七夕飾り



9月の行事は「敬老会を
計画しています。
どうぞお楽しみに(#~#)

スタッフ紹介

看護師:吉田 千穂さん



はじめまして、看護師の吉田千穂と申します。
土都楼は施設開所時にお世話になり、その後
病院勤務、老健(みのる園)勤務を経て、
8月から土都楼でお世話になる事になりました。
慣れるまでご迷惑をお掛けする事もあるかと
思いますが、宜しくお願い致します。

よろしく
お願い
します。

おねがい

看護より

厳しい暑さが続いています。食べ物も傷み易い時期なので
おやつ等の持ち込みをされる際は生ものは避けて下さい。
また、賞味期限の記載してあるものを選んで頂き、
必ずスタッフにお声掛けをして下さる様お願い致します。